
 

 

Ata n° 81  

I Reunião do Conselho Distrital – 28 de junho de 2020  

 

Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte, realizou-se a primeira reunião 

do conselho distrital para o ano leoístico dois mil e vinte/dois mil e vinte e um do 

Distrito LEO LD-8, de forma online via plataforma Google Meet, devido a pandemia do 

novo coronavírus. Estavam presentes os seguintes membros que compõem o conselho 

distrital: C.LEO Willian Vicente Wesendonck, presidente do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Cleverton Moreira de Camargo, vice-presidente do Distrito LEO LD-8; C.LEO Maria 

Eduarda de Almeida, segunda vice-presidente do Distrito LEO LD-8, C.LEO Dianne 

Bolfe, secretária do Distrito LEO LD-8; C.LEO Franciâne Rúbia Corti, tesoureira do 

Distrito LEO LD-8; C.LEO Marina Beuter, coordenadora da região A; CC.LEO Ederson 

Ariatti Coelho e Emerson Mateus Gasparetto, coordenadores da região B; C.LEO 

Jonathan Willian Marcondes, coordenador da região D; C.LEO Talita Martini Rissi, 

presidente do LEO Clube Alpha Faxinal dos Guedes; C.LEO Caroline Frey, presidente do 

LEO Clube Alpha Iraceminha; C.LEO Luísa Knorst Deotti, presidente do LEO Clube Alpha 

Modelo; C.LEO Natália Tais Keppel, presidente do LEO Clube Alpha Pinhalzinho; C.LEO 

Paulo Roberto Spader Filho, presidente do LEO Clube Alpha Videira Perdizes; C.LEO 

Ketlin Aparecida Cassanelli, presidente do LEO Clube Ômega Abelardo Luz; C.LEO 

Mateus Savi Mundo, presidente do LEO Clube Ômega Caçador; C.LEO Eduarda Costa, 

presidente do LEO Clube Ômega Campo Erê; C.LEO Anselmo Chiamolera Neto Souza, 

presidente do LEO Clube Ômega Campos Novos; C.LEO Thalyta de Matos, presidente 

do LEO Clube Ômega Capinzal/Ouro; C.LEO Uiliam Renan Crecencio, presidente do 

LEO Clube Ômega Chapecó Integração; C.LEO Jonathan Zappalalio Behne, presidente 

do LEO Clube Ômega Concórdia Centro; C.LEO Kelley Cristina Schumacker, presidente 

do LEO Clube Ômega Concórdia Vila São Miguel Renovação; C.LEO Flávia Cristina Stein, 

presidente do LEO Clube Ômega Cunha Porã; C.LEO Gustavo Eduardo Moretto, 



 

 

presidente do LEO Clube Ômega Faxinal dos Guedes; C.LEO Lucielly Chaves, presidente 

do LEO Clube Ômega Fraiburgo; C.LEO Eduarda Cadore, presidente do LEO Clube 

Ômega Guaraciaba; C.LEO Gustavo Luiz Drescher, presidente do LEO Clube Ômega 

Iraceminha; C.LEO Caroline Gabiatti Stringhi, presidente do LEO Clube Ômega Itá; 

C.LEO Thalia Lima Ferreira, presidente do LEO Clube Itapiranga; C.LEO Rodrigo Augusto 

Genesini Siqueira, presidente do LEO Clube Ômega Maravilha; C.LEO Danimar Spada, 

presidente do LEO Clube Ômega Modelo; C.LEO Vinicius Luiggi Cemin, presidente do 

LEO Clube Ômega Mondaí; C.LEO Márcia Cristiane Sales, presidente do LEO Clube 

Ômega Monte Carlo; C.LEO Carla Guillante, presidente do LEO Clube Ômega 

Pinhalzinho; C.LEO Luana Vieira, presidente do LEO Clube Ômega Porto União 

Villagrann; C.LEO Djonison Felipe Bertollo, presidente do LEO Clube Ômega São José 

do Cedro; C.LEO Alana Karolyne Dametto dos Santos, presidente do LEO Clube Ômega 

São Lourenço do Oeste; C.LEO Larissa Folmer, presidente do LEO Clube Ômega São 

Miguel do Oeste Universidade; C.LEO Adryel Vinicius Kreutz, presidente do LEO Clube 

Ômega Saudades; C.LEO Eduarda Dedonatti Garghetti, LEO Clube Ômega Seara 

Centenário; C.LEO Douglas Junior Rampon, presidente do LEO Clube Ômega Tangará; 

C.LEO Felipe Peretti, presidente do LEO Clube Ômega Videira Cinquentenário; C.LEO 

Pedro Henrique Cavalheiro Furlan, presidente do LEO Clube Ômega Xanxerê. Ainda, 

encontravam-se presentes os membros consultivos do Distrito LEO LD-8, sem direito 

a voto: CaL Giane Steinhorst, CaL Leoni Haugg de Conto e CL Pedro José de Conto, 

assessores LEO do Distrito LEO LD-8; C.LEO Djanaina Amanda Manfrin, secretária 

adjunta e assessora de arte e cultura do Distrito LEO LD-8; C.LEO Heloísa de Bortoli 

Milani, segunda secretária do Distrito LEO LD-8; C.LEO Julia Guillante, segunda 

secretária e assessora de divulgação do Distrito LEO LD-8; C.LEO Willian Pereira 

Amazonas, segundo tesoureiro do Distrito LEO LD-8; C.LEO Rubiane Bertó, segunda 

tesoureira do Distrito LEO LD-8; C.LEO Ana Cláudia Albrecht, assessora de campanhas 

do Distrito LEO LD-8; C.LEO Mateus Augusto Schabarum, assessor de esportes e 



 

 

irmanação do Distrito LEO LD-8; C.LEO Julia Gelati, assessora de estatística do Distrito 

LEO LD-8; C.LEO Guilherme Henrique Hickmann, assessor de estatutos e regulamentos 

do Distrito LEO LD-8; C.LEO Caroline Martini, assessora de eventos do Distrito LEO LD-

8; C.LEO Jair Alba Júnior, assessor de informática do Distrito LEO LD-8; C.LEO Jordana 

Alexius Martini, assessora de instrução leoística do Distrito LEO LD-8; C.LEO Guilherme 

Schuler Dambroso, assessor de intercâmbio do Distrito LEO LD-8; C.LEO Airton 

Kirschner Junior, assessor de LEO alpha do Distrito LEO LD-8; C.LEO Stéfany Caroline 

Cabral Gomes, assessora de marketing do Distrito LEO LD-8; C.LEO Kelly Cristina 

Gasperin Fontana, assessora de preparação de liderança do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Vanessa Uberti, assessora de protocolos do Distrito LEO LD-8. Sendo uma reunião 

online, as votações pertinentes à reunião foram feitas através da plataforma Google 

Forms, no dia vinte e sete de junho de dois mil e vinte, sendo que participaram da 

votação quarenta e um membros deliberativos. Dando início a primeiro reunião do 

conselho distrital do Distrito LEO LD-8, o presidente, C.LEO Willian Vicente Wesendonk, 

prescindiu os trabalhos do mestre de cerimônias e destacou a presença das 

autoridades e, em seguida, dispensou os atos de invocação a Deus e hino a bandeira, 

visto que os mesmos foram realizados na assembleia de posse distrital realizada 

anteriormente. Dando sequência, o presidente convidou as CC.LEO Dianne Bolfe e 

Djanaina Amanda Manfrin, secretária e secretária adjunta do Distrito LEO LD-8, para 

que apresentassem a agenda de eventos, bem como as datas de entregas de relatórios 

e materiais referentes a secretaria. Em seguida, o presidente convidou a tesoureira do 

Distrito LEO LD-8, C.LEO Franciâne Rubia Corti, para que desempenhasse suas funções. 

A tesoureira distrital apresentou a previsão orçamentária para o ano leoístico dois mil 

e vinte/dois mil e vinte e um, tendo como receitas um total de sessenta mil, seiscentos 

e trinta e um reais e quarenta e cinco centavos (R$60.631,45) e despesas num total de 

quarenta e sete mil, cento e noventa reais (R$47.190,00), repassando ao ano leoístico 

dois mil e vinte um/dois mil e vinte dois o valor de treze mil, quatrocentos e quarenta 



 

 

e um reais e quarenta e cinco centavos (R$13.441,45). O presidente informou que a 

previsão orçamentária foi aprovada por unanimidade. Ainda, a tesoureira distrital 

repassou os valores e datas para o pagamento das taxas distritais, bem como o valor 

da ajuda de custo para o projeto despertar, sendo oitenta e três reais (R$83,00) por 

clube. Dando sequência, o presidente convidou os Assessores LEO do Distrito LEO LD-

8 para que fizessem o uso da palavra. Logo após, o presidente convidou a 

coordenadora da região A, C.LEO Marina Beuter para fazer o uso da palavra. Em 

seguida concedeu a palavra aos coordenadores da região B, C.LEO Ederson Ariatti 

Coelho e C.LEO Emerson Mateus Gasparetto e posteriormente convidou o 

coordenador da região D, C.LEO Jonathan Willian Marcondes para que fizesse o uso 

da palavra. Dando sequência, o presidente passou a palavra para a C.LEO Djanaina 

Amanda Manfrin, assessora de arte e cultura do Distrito LEO LD-8, para que falasse 

sobre sua pasta. E logo após, o presidente convidou a C.LEO Ana Cláudia Albrecht, 

assessora de campanhas, para que explanasse sobre sua pasta, a mesma repassou aos 

presidentes os eixos norteadores das campanhas distritais. Em seguida, o presidente 

passou a palavra para as CC.LEO Julia Guillante e Stéfany Gomes, assessoras de 

divulgação e marketing, para que falassem sobre as suas pastas. Dando sequência, o 

presidente convidou o assessor de esportes e irmanação, C.LEO Mateus Augusto 

Schabarum, para que explanasse sobre sua pasta. Em seguida, o presidente passou a 

palavra para a assessora de estatística, C.LEO Julia Gelati, que falou sobre sua pasta. 

Logo após, o presidente convidou o C.LEO Guilherme Henrique Hickmann, assessor de 

estatutos e regulamentos para que explanasse sobre sua pasta. Dando sequência, o 

presidente passou a palavra para a assessora de eventos, C.LEO Caroline Martini, que 

falou sobre a sua pasta. Logo após, o presidente fez uma quebra de protocolo, 

convidando o governador eleito do Distrito de Lions LD-8, CL Rid Eloi Zatta, que 

informou que precisaria se ausentar, e então fez o seu pronunciamento. Em seguida, o 

presidente convidou o assessor de informática, C.LEO Jair Alba Junior, para que falasse 



 

 

sobre a sua pasta. Logo após, o presidente passou a palavra para a C.LEO Jordana 

Martini, que explanou sobre sua pasta. Em seguida, o presidente convidou o C.LEO 

Guilherme Schuler Dambroso, assessor de intercâmbio, para que comentasse sobre 

sua pasta. Dando sequência, o presidente passou a palavra para assessor de LEO alpha, 

C.LEO Airton Kirschner Junior, para que explanasse sobre sua pasta. Em seguida, o 

presidente passou a palavra para a C.LEO Kelly Fontana, assessora de preparação de 

lideranças, que explanou sobre sua pasta. Por fim, o presidente convidou a C.LEO 

Vanessa Uberti, assessora de protocolos, para que comentasse sobre sua pasta. Dando 

sequência, C.LEO Willian Vicente Wesendonck, presidente do Distrito LEO LD-8, passou 

a abordar os assuntos de pauta. Primeiramente, apresentou o lema “liderar em conexão 

e harmonia” e explicou o logotipo do ano leoístico dois mil e vinte/dois mil e vinte e 

um. Ainda, pediu que os presidentes de clubes repassem os nomes dos companheiros 

que tem interesse em fazer parte das comissões permanentes. Em seguida, ao declarar 

jaula aberta, o presidente passou a palavra para o C.LEO Rodrigo Augusto Genesini 

Siqueira, presidente do LEO Clube Ômega Maravilha, que desejou um ótimo ano 

leoístico e colocou o seu clube a disposição de todos, devolvendo a palavra. Dando 

sequência, o presidente, C.LEO Willian Vicente Wesendonck, convidou a C.LEO Tays 

Guimarães, coordenadora estadual de LEO Clubes de Santa Catarina ano leoístico dois 

mil e dezenove/dois mil e vinte, para o seu pronunciamento. Em seguida, convidou os 

assessores LEO do Distrito LEO LD-8, CaL Giane Steinhorst, CaL Leoni Haugg de Conto 

e CL Pedro José de Conto para os seus pronunciamentos. Logo após, a C.LEO Maria 

Eduarda de Almeida, segunda vice-presidente do Distrito LEO LD-8, repassou sua 

mensagem. E, por fim, o presidente convidou o vice-presidente do Distrito LEO LD-8, 

C.LEO Cleverton Moreira de Camargo para o seu pronunciamento. Então, agradeceu a 

todos os presentes e com uma calorosa salva de palmas encerrou a primeira reunião 

do conselho distrital do Distrito LEO LD-8 ano leoístico dois mil e vinte/dois mil e vinte 

e um.  Sem mais assuntos a serem tratados, eu, Dianne Bolfe, secretária do Distrito LEO 



LD-8, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelo 

C.LEO Willian Vicente Wesendonck, presidente do Distrito LEO LD-8.

___________________________________ 

Willian Vicente Wesendonck 

Presidente do Distrito LEO LD-8 

AL 2020/2021 

___________________________________ 

Dianne Bolfe 

Secretária do Distrito LEO LD-8 

AL 2020/2021 


